

Cher peuple, connais-toi toi même

Il y a de ces moments où l'on réalise que la crainte et les hésitations ne sont que des barrières infondées et qu'au-delà de nos propres limites il est possible de se réaliser il est possible d'agir dans des terres inconnues, et ce peu importe d'où l'on vient et ce que l'on a connu tout ce qui compte c'est ce que nous souhaitons rien ne sera jamais facile, mais il faut croire en soi et en la force que nous donne nos rêves Il n'y aura jamais rien de plus beau que le reflet de notre propre réussite tout est possible prenons la décision d'abattre les interdits d'oublier la norme et de vivre librement ayons conscience de notre capacité ouvrons nous sans cesse à nos possibilités comprenons la profondeur et la fierté de notre indépendance Une multitude se sont battus pour nous permettre de vivre de nos droits et de notre humanité plus d'un se sont sacrifié avec foi et conviction que d'autre après eux se remémorons que notre mélanine véhicule une leçon de courage et d'acharnement Remémorez vous cette vision et conservons-la pour les siècles à venir quelle soit concrète et définitive :Martin Luther King(1929-1968) Pasteur et militant non violent Jean jacques Dessalines (1758-1806) empereur d'Haïti et révolutionnaire de leur indépendance Et le peuple noir pour sa persévérance, sa foi et son courage le même qu'il conserve pour un futur meilleur Je suis fière et honoré d'être haïtienne

Par: Jordane Denis